



Chronique de Septembre 1898

4 septembre. — M. Wencker, conseiller à la Cour d'appel de Chambéry, est nommé conseiller à la Cour d'appel de Lyon, en remplacement de M. Cuaz, admis à la retraite et nommé conseiller honoraire.

— Clôture de l'exposition d'horticulture et de viticulture. Distribution de récompenses sous la présidence de M. Viger, ministre de l'Agriculture.

13 septembre. — Mort de M. Jacques-Jules Grisard, ingénieur topographe et membre de la Société du *Vieux Lyon*, décédé dans sa 62^e année. Indépendamment d'une *Notice sur un essai de puits artésien à Bellecour en 1829-1830*, Lyon, Pitrat, 1884, M. Grisard avait publié dans la *Revue du Lyonnais* les travaux suivants : 1^o *Notice sur les plans et vues de la Ville de Lyon, de la fin du xv^e siècle au commencement du xviii^e* (*Revue*, 5^e série 1889 et 1890 ; t. VIII, IX et X) ; 2^o *Odyssée de la Table de Claude, découverte à Lyon, en 1528* (*Revue*, 1895 ; t. XIX et XX). Le prochain numéro de la *Revue* renfermera une Notice de M. Henry Morin-Pons, sur ce savant modeste et laborieux.

17 septembre. — M. Tuillon (Jules-Delphin) est nommé agent de change près la Bourse de Lyon, en remplacement de M. Gabet, démissionnaire.

27 septembre. — M. Delore (Benoît-Emile-Marie) est nommé agent de change près la Bourse de Lyon, en remplacement de M. Mulaton, démissionnaire.

Le Gérant : P. BERTHET.

Typos. MOUGIN-RUSAND, — LYON.